

Einkehrtage

als Haltepunkte und Atempause im Jahresablauf werden angeboten.

Religiöse Gemeinschaftstage / Besinnungstage

Zur festen Einrichtung sind religiöse Gemeinschaftstage über Weihnachten/Silvester und auch über Ostern geworden. In solchen Tagen wird erfahrbar, dass wir als Glieder der Kirche Schwestern und Brüder auf dem einen Weg sind und es ein Geschenk ist, im Austausch von Glaubens- und Lebenserfahrungen einige Tage miteinander zu verbringen und zu gestalten. Es ist auch die Möglichkeit gegeben, die Festgottesdienste in der Domkirche mitzufeiern. Auch die Vielfalt kultureller Angebote kann genutzt werden.

Tage im Kloster – Kloster auf Zeit

Auf Anfrage besteht während des ganzen Jahrs für interessierte Frauen die Möglichkeit, einige Tage mit uns in Gemeinschaft zu leben.